



شركة الاستثمارات الوطنية  
National Investments Company

شركة الاستثمارات الوطنية	
صادر خارجي	
10/03/2026	تاريخ المراسلة
NIC - 3-25/104/19312	رقم المراسلة

Date:

10 MAR 2026

التاريخ:

To: Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure of Material Information Regarding the Results of General Assembly Meeting for the Year ended 31 December 2025.**

الموضوع: افصاح معلومة جوهرية بشأن نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

With reference to the provisions of Chapter (4), module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaw of law No. (7) for year 2010 and its amendments, enclosed the disclosure form of material information regarding the results of the General Assembly Meeting of National Investments Company for the year ended 31/12/2025.

بالإشارة إلى احكام الفصل الرابع بالكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) باللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما، نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية لشركة الاستثمارات الوطنية للسنة المالية المنتهية في 2025/12/31.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

Fahad Abdulrahman Al Mukhaizim - فهد عبدالرحمن المخيزيم

عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي - Board Member and Chief Executive Officer



شركة الاستثمارات الوطنية  
National Investments Company

18



شركة الاستثمارات الوطنية  
National Investments Company

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية  
Disclosure of Material Information Form

Date	10 MAR 2026	التاريخ
------	-------------	---------

Name of the Listed Company	اسم الشركة المدرجة
National Investments Company (K.S.C.P)	شركة الاستثمارات الوطنية (ش.م.ك.ع)

Material Information	المعلومة الجوهرية
National Investments Company held the General Assembly Meeting for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025, starting at 1:30 pm on Tuesday, March 10, 2026, at the Company's headquarters located in Al Khaleejia Complex, Jaber Al Mubarak Street, Al Sharq, 7 <sup>th</sup> floor. And all items on the agendas have been approved, according to the attached.	عقدت شركة الاستثمارات الوطنية اجتماع الجمعية العامة العادية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، وذلك في تمام الساعة 1:30 من ظهر يوم الثلاثاء الموافق 10 مارس 2026 بمقر الشركة الكائن في مجمع الخليجية، منطقة الشرق، شارع جابر المبارك، الدور السابع، وقد تمت الموافقة على كافة البنود المدرجة على جداول الأعمال وفقاً للمرفق.

Significant Effect of the Material Information on the Financial Position of the Company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
No significant effect of the material information on the company's financial position.	لا يوجد أثر للمعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة.
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed the Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.	يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها. ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة. وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح. وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني. أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى

فهد عبدالرحمن المخيزيم - Fahad Abdulrahman Al Mukhaizim

عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي - Board Member and Chief Executive Officer



شركة الاستثمارات الوطنية  
National Investments Company

شركة الاستثمارات الوطنية ش.م.ك.ع • National Investments Company K.S.C.P

1821112 • 2243 1610 (965) • 2226 6666 (965)

س.ت رقم 310 C.R • رأس المال المدفوع 79,786,210/300 د.ك. Paid-up Capital

ص.ب 25667 الصفاة 13117 الكويت • P.O Box 25667 Safat 13117 Kuwait • nic@nic.com.kw



NIC Ordinary General Assembly Meeting Results for the Financial Year Ended 31/12/2025	نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية لشركة الاستثمارات الوطنية للسنة المالية المنتهية في 2025/12/31
1. Approved the Board of Directors' report on the company's activities, financial position, and its operation results for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025 and ratification thereof.	1. تمت الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي ونتائج أعمالها للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والمصادقة عليه.
2. Approved the Company's External Auditor's report for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025 and ratification thereof and approval of the distributable net profit.	2. تمت الموافقة على تقرير مراقب حسابات الشركة الخارجي عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والمصادقة عليه، واعتماد صافي الربح القابل للتوزيع.
3. Approved the consolidated financial statements for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025 and ratification thereof.	3. تمت الموافقة على البيانات المالية المجمعة والحسابات الختامية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والمصادقة عليها.
4. Approved the Board of Directors' recommendation to distribute cash dividends of 25% of the share par value at the rate of 25 fills per share (after deduction of treasury shares) for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025, to the shareholders registered in the Company's record at the end of the record date and authorizing the CEO to determine the timetable of shares entitlements or amending it as needed.	4. تمت الموافقة على توصية مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 25% من القيمة الإسمية للسهم بواقع 25 فلس للسهم الواحد (بعد طرح أسهم الخزينة) عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، وذلك على المساهمين المقيدون في سجلات الشركة في نهاية يوم الاستحقاق، وتم تفويض الرئيس التنفيذي بتحديد الجدول الزمني لاستحقاقات الأسهم الخاص بتوزيعات الأرباح أو تعديله وفقاً لما تقتضيه الحاجة.
5. Approved the Board of Directors' recommendation to deduct a percentage of 10% of the net profits of the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025, to the Company's statutory in an amount of 2,524,266 KD (Two Million five Hundred and Twenty-Four thousand, Two Hundred and Sixty-Six Kuwaiti dinar only).	5. تمت الموافقة على توصية مجلس الإدارة باستقطاع نسبة وقدرها 10% من الأرباح الصافية في السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 إلى حساب الاحتياطي القانوني للشركة بمبلغ وقدره 2,524,266 دينار كويتي (اثنان مليون وخمسمائة واربع وعشرون ألف ومائتان وستة وستون دينار كويتي).
6. Approved the Board of Directors' recommendation to pay remuneration to the members of the Boards of Directors for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025 by an amount of 240,000 KD (Two Hundred and Forty thousand Kuwaiti dinar only).	6. تمت الموافقة على توصية مجلس الإدارة بصرف مكافأة لأعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 بمبلغ وقدره 240,000 دينار كويتي فقط مائتان واربعون ألف دينار كويتي لا غير).
7. Recited and approved the report of violations observed by Regulatory Authorities for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025.	7. تم استعراض تقرير المخالفات التي رصدتها الجهات الرقابية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 وتم المصادقة عليه.



8. Recited and Approved the Governance Report and the Audit Committee's report for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025 and ratification thereof.	8. تم تلاوة كلاً من تقرير الحوكمة وتقرير لجنة التدقيق للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والمصادقة عليهما.
9. Recited and approved the transactions with related parties that executed during the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025 and ratification thereof and authorizing the company to deal with other related parties during the financial year that will end on 31 <sup>st</sup> December 2026.	9. تم استعراض التعاملات مع الأطراف ذات الصلة التي تمت خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والمصادقة عليه، والتفويض للشركة على التعامل مع الأطراف الأخرى ذات الصلة خلال السنة المالية التي سوف تنتهي في 31 ديسمبر 2026.
10. Approved the licensing to the Board Chairman or any of the Board members to combine the membership of the Board of Directors of two competing companies, or to participate in any business that would compete with the company, or to trade for his own account or for the account of others in one of the branches of the activity that the company carries out for the 2026.	10. تمت الموافقة على الترخيص لرئيس مجلس الإدارة أو لأي من أعضاء مجلس الإدارة، أن يجمع بين عضوية مجلس إدارة شركتين متنافستين، أو أن يشترك في أي عمل من شأنه منافسة الشركة أو أن يتجر لحسابه أو لحساب غيره في أحد فروع النشاط الذي تزاوله الشركة عن عام 2026.
11. Approved the license for those who have a representative on the Board of Directors, or the chairman, or member of the Board of Directors, or member of the Executive Management, or their spouses or relatives up to second degree, to have a direct or indirect interest in the contracts and actions concluded with the company or for its account for the year 2026.	11. تمت الموافقة على الترخيص لمن له ممثل في مجلس الإدارة أو لرئيس أو لأحد أعضاء مجلس الإدارة أو أحد أعضاء الإدارة التنفيذية أو أزواجهم أو أقاربهم حتى الدرجة الثانية أن تكون له مصلحة مباشرة أو غير مباشرة في العقود والتصرفات التي تبرم مع الشركة أو لحسابها وذلك عن عام 2026.
12. Approved the releasing and discharging the members of the Board of Directors for all their legal, financial, and administrative acts during the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2025.	12. تمت الموافقة على إخلاء طرف السادة أعضاء مجلس الإدارة وإبراء ذمتهم عن كل ما يتعلق بتصرفاتهم القانونية والمالية والإدارية خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.
13. Approved Authorizing the Board of Directors to buy or sell the Company's shares provided not to exceed 10% of its shares number, in accordance with the articles of Executive Bylaw of Law No. (7) of 2010 and its amendments.	13. تمت الموافقة على تفويض مجلس الإدارة بشراء أو بيع أسهم الشركة بما لا يتجاوز 10% من عدد أسهمها وذلك وفقاً لمواد القانون رقم (7) لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.



14. Approved to reappoint the external Auditor Ms. Sheikha Adnan Abdulaziz Alflieg- Ernst & Young - Al Aiban & Al Osaimi & Partners as Company's External Auditor for the financial year ended 31 <sup>st</sup> December 2026 and authorizing the Board of Directors to determine his fees.	14. تمت الموافقة على إعادة تعيين مراقب الحسابات الخارجي السيدة/ شيخه عدنان عبد العزيز الفليج - ارنست ويونغ - العيبان والعصيمي وشركاهم كمراقب الحسابات الخارجي للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2026 وتفويض مجلس الإدارة بتحديد أتعابه.
15. Approved to Authorize the Board of Directors to contribute to sponsorships, activities, and social responsibility programs, equivalent to 1% of the net profits achieved for the year 2025.	15. تمت الموافقة على تفويض مجلس الإدارة بالمساهمة في الرعاية والأنشطة وبرامج المسؤولية الاجتماعية بما يعادل 1% من صافي الأرباح المحققة لعام 2025.

فهد عبدالرحمن المخيزيم - Fahad Abdulrahman Al Mukhaizim

عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي - Board Member and Chief Executive Officer



نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم  
Corporate Action Disclosure Form

معلومات الشركة Company Details			
Stock	شركة الاستثمارات الوطنية ش.م.ك. ع		الشركة
Stock Code	204		رقم الشركة
Ticker	استثمارات (NINV)		الاسم المختصر للشركة
ISIN Code	KW0EQ0200281		رقم الترميز الدولي
Contact Person	بولس رؤوف إبراهيم		مسؤول الاتصال
Phone no.	22266638		رقم الهاتف
E-mail	bolesw@nic.com.kw		البريد الإلكتروني
الإعلان Announcement			
Publication Procedures (if any)	<input type="checkbox"/> No / لا	<input type="checkbox"/> Yes / نعم	تم الانتهاء من إجراءات الشهر (ان وجد)
AGM Date	10 مارس 2026		تاريخ الجمعية العمومية
Record Date	05 أبريل 2026		تاريخ الاستحقاق
Payment Date (B.S -C.D)	12 أبريل 2026		تاريخ التوزيع (أسهم - نقدي)
Cordinated Date	<input checked="" type="checkbox"/> No / لا	<input type="checkbox"/> Yes / نعم	تم التنسيق مع المقاصة؟
Confirmation Date	24 مارس 2026		تاريخ التأكيد
Cum Date	31 مارس 2026		تاريخ حياة السهم
Ex Date	01 أبريل 2026		تاريخ تداول السهم دون الاستحقاق
زيادة رأس المال Capital Increase			
المكتتب به - Subscribed		المصرح به - Authorized	
رأس المال بعد الزيادة After Increase	قبل الزيادة Before Increase	طريقة الزيادة Method of Increase	قبل الزيادة Before Increase
-	-	<input type="radio"/> منحة - Bonus	-
-	-	<input type="radio"/> اكتتاب - Subscription	-
أسهم منحة Bonus Shares			
إجمالي عدد الأسهم بعد الزيادة Total No. of shares after Increase	عدد الأسهم التي سيتم No. of shares to be issued	نسبة الزيادة Percentage	عدد الأسهم الحالية No of current Shares
-	-	-	-
تخفيض رأس المال Capital Decrease			
بعد التخفيض - After Decrease		المصرح به - Authorized	
مجموع مبلغ الاسترداد Total Redemption Amount	نسبة التخفيض Decrease Percentage	طريقة التخفيض Method of Decrease	قبل التخفيض Before Decrease
		<input type="radio"/> كلي / Total	
		<input type="radio"/> جزئي - Partial	
التوزيع النقدي / Cash Dividends			
نسبة التوزيع النقدي / Percentage of Cash Dividends		قيمة التوزيع النقدي / Amount of Cash Dividends	
25%		KWD 19,912,538	

Name: فهد عبدالرحمن المخيزيم

الاسم:

Signature:

10 MAR 2026

التوقيع:

Date:

التاريخ:

Stamp:

الختم:

KCC Confirmation:

تأكيد المقاصة:

Date:

التاريخ:

شركة الاستثمارات الوطنية  
National Investments Company